NOTA DE PRENSA 060 / 2014 - 2015

Finalizan las coordinaciones para el II Foro Internacional por la primera infancia

A PUERTAS DE DESARROLLARSE EL II FORO POR LA PRIMERA INFANCIA EN SANTA MARÍA DE NIEVA – CONDORCANQUI – AMAZONAS

A puertas de desarrollarse el II Foro por la Primera Infancia, el Despacho del congresista Eduardo Nayap Kinin, integrante de la Red Parlamentaria Nacional por la Primera Infancia, finalizó las coordinaciones para el desarrollo del evento los días 13, 14 y 15 de junio en Santa María de Nieva, Condorcanqui – Amazonas.

El parlamentario awajún manifestó que el contenido del foro busca propiciar el desarrollo humano integral para los niños y niñas de la primera infancia a través de la mejoría de su calidad de vida y la potenciación de sus habilidades mediante el esfuerzo compartido entre las familias, comunidades, sociedad, Estado, Gobierno y municipalidades.

En estos días de trabajo se revisarán experiencias internacionales y nacionales innovadoras que puedan mostrar aprendizajes y lecciones en torno a la conformación de sistemas integrados de protección social y atención integral a la primera infancia. El evento internacional congregará a cerca de 400 personas, entre docentes bilingües, profesionales de la salud, apus, funcionarios y expositores nacionales e internacionales expertos en asuntos de salud y educación.

"Lo que aspiramos es tener, niñas y niños sanos y fuertes, creativos amantes de la vida, sus culturas con visión, con pensamiento crítico, intercultural, que considere la tierra y sus comunidades, con iniciativa, emocionalmente seguros, socialmente competentes y autónomos, en pleno ejercicio de sus derechos; que vivan una infancia feliz, libre de violencia, con igualdad de oportunidades y respetando sus particularidades individuales" finalizó el parlamentario.

El evento es organizado por el Despacho Congresal Eduardo Nayap Kinin y coorganizado por el Ministerio de Educación, Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, UNICEF y USAID.

Para la participación de los docentes comunicarse con la UGEL a la que pertenecen o al correo electrónico <u>esumarriva@congreso.gob.pe</u> o llamar al 311 - 7466.

Lima, 29 de mayo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones